



Media: BERNAS

Hari: Minggu

Tanggal: 13 Februari 2011

Halaman: 2

Dua Karnaval Semarakkan Jogja

Polisi Terjunkan 400 Personel

JOGJA - Dua kegiatan karnaval akan menyemarakkan Kota Jogja, Minggu (13/2) hari ini. Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) akan menyelenggarakan karnaval dari Taman Parkir Abu Bakar Ali Jogja, masuk kawasan Malioboro mulai pukul 15.00 WIB. Berbagai atraksi ditampilkan dalam event itu seperti naga barongsai, wushu dan patung kelinci.

Sementara itu Forum Mataram Nusantara, juga menggelar kirab budaya: napak tilas Pangeran Mangkubumi dari Ambarketawang menuju Taman Sari. Rute yang akan dilalui, start dari Ambarketawang, ke Jalan Wates, menuju perempatan Wirobrajan, ke selatan melalui Jalan Kapten Tendean, sampai di perempatan Patangpuluhan belakang timur melalui Jalan S. Parmian menuju perempatan Taman Sari, ke Ngasem dan finish di Water Castle Taman Sari.

Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) VI-2011 yang bertema Jogja Pelangi Budaya Indonesia. Ayo ke Jogja akan dilaksanakan di Ketandan dan dibuka Minggu (13/2) hari ini, ditandai karnaval yang akan disemarakkan dengan Barongsay dan Liong terbesar di Asia.

Karnaval PBTY dimulai pukul 15.00 WIB dari Lapangan Parkir Abu Bakar Ali dengan peserta yang turut ambil bagian antara lain, Naga barongsai raksasa, sanggar tari Nasya Laksita, wushu, patung kelinci, patung pagoda, jaitlan Kinahrejo, ibu-ibu PKL Malioboro, group pelajar SMKI, Madrasah Aliyah Negeri, Tedjo Badut, mahasiswa ISI, dan masih banyak lagi yang akan dituntut dengan atraksi seperti naga barongsai, wushu dan patung kelinci.

Arus lalu lintas- Kapolresta Yogyakarta Kombes Atang Heraldi menjelaskan, untuk pengamanan dan pengaturan lalu lintas, pihaknya menurunkan 300-400 personel kepolisian, dari Polres Kota Jogja, maupun Polsek terkait.

Sementara itu Kasatlantas Polres Kota Jogja, Kompol Bambang S Wibowo menjelaskan, untuk pekan Festival Tionghoa, jalan Malioboro ditutup, pas pelaksanaan tutup total. "Paling lambat jam 15.00 WIB akses ke Malioboro ditutup total," jelasnya.

Arus lalu lintas dari Jalan Mangkubumi dan Mataram yang hendak masuk Malioboro dialihkan ke Kotabaru.

"Pukul 13.00-15.00 WIB, arus buka tutup," tutur Kompol Bambang S Wibowo saat dihubungi *Bernas Jogja*, Sabtu (12/2).

Pengaturan ini akan berlangsung antara pukul 13.00-17.00 WIB. Arus lalu lintas dari perempatan Gondomanan ke Kantor Pos melalui Jalan Senopati ditutup begitu arakan jalan, tambahny.

Diharapkan pada pukul 17.00 WIB atau setelah acara karnaval selesai arus lalu lintas sudah dapat dibuka kembali.

Kasatlantas menyarankan kepada masyarakat yang hendak melihat karnaval Pekan Budaya Tionghoa di kawasan Malioboro maupun titik nol untuk menggunakan roda dua.

"Bagi masyarakat yang ingin menyaksikan, bawa roda dua saja, nanti diparkir di Jalan Senopati," jelas Kompol S Wibowo.

Sementara itu untuk pengamanan dan pengaturan lalu lintas pada rute yang akan dilalui kirab budaya napak tilas Pangeran Mangkubumi dari Ambarketang menuju Taman Sari, Kasatlantas menjelaskan bila hal tersebut dis-

rahkan kepada Polsek yang aranya dilalui, karena konsentrasi massa tidak terlalu banyak. (e21)

Yogyakarta,
Kepala
Ttd
Herman Edy Sulistio, SH,
NIP. 195603281990031001

haturkan Kepada Yth. :
1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

mbusan Kepada Yth. :

Instansi	Sifat	Tindak Lanjut
1. Disparbud Dinas Perhubungan ibu Tri Kirana (PBTY)	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input checked="" type="checkbox"/> Segera <input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

✓ **Positif**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005